

LA FERME AUX CROCODILES

Soumis par

19-06-2012

Dernière mise à jour : 19-06-2012

La ferme aux crocodiles

C'était la classe, je me suis bien amusée

Il y a trois espèces de crocodiliens :

La première c'est les crocodiles on peut les reconnaître grâce à leur quatrième dent qui dépasse.

La deuxième espèce c'est les alligators ou les caïmans on dit les caïmans en Amérique du sud.

La troisième c'est les Gavials on peut les reconnaître grâce à leur gueule longue.

On a vu des oeufs de crocodiles et des bébés.

Une femelle surveillait ses oeufs pour que personne ne vienne les manger.